
◇令和４年度 第２回御嵩小学校 学校運営協議会 議事録 

                 令和４年１０月２０日(木)開催 

（全体進行：教頭１） 

１ 校長挨拶 

２ 校内参観（運動会[中学年部]の様子を参観） 

３ 協議・交流    ＜(２)以降は運営協議会員の意見を中心に記録＞ 

(１)御嵩小からの伝達内容（学校職員より） 

①御嵩小学校の近況（校長） 

②児童の様子、学校行事について（教頭２） 

③保護者・児童アンケート[前期]結果について（教頭１） 
 

(２)運営協議会員より感想やご意見 （進行：運営協議会長） 

①運動会の様子について 

・運動会に一生懸命取り組む児童の姿を見ることができて、うれしい。 

・１、２年生が、マスクなしでも静かに整列して入場の待機をしている姿に成長を感じる。 

・御嵩小児童の姿を、園児に見せたら、憧れにつながるだろう。 

・運動会の保護者参観を２名としたことがよかった。 

・子どもたちが競技などを考え工夫して、運動会に臨んでいることがよい。 

・前年通りは、活気を失ってしまうことにつながるが、御嵩小はそうなっていない。 

・演技(踊り)に、地域指導者も入って演じており、活動が生き生きとしていた。 

・太陽の移動に応じて、テント下の児童の椅子が陰に入るよう、さりげなく移動させる職員の配慮に感心した。 
 
②通学路について 

・通学時、大庭台を下ってきた(八百津からトンネルを抜けてきた)交差点の交通量が大変多いが横断歩道に信号が 

なく、大人がいないと危ない。要望を上げたが、人身事故があってからでないと設置できないと断られ憂慮して 

いる。 

   ・南山台下の国道が４車線になり、春から新１年生が安全に渡りきれるか心配してきたが、地域の見守りもあり、 

今のところ大丈夫のようだ。 
 
  ③通学の様子について 

・朝の登校時に挨拶できる姿が増えてきた。挨拶の声が大きくなってきた。 

・道を譲った自動車の運転手に、お礼のお辞儀をする姿が増えてきている。 
 

④学校運営協議会員の在り方について 

   ・学校運営協議会が学校評議員会から、変わっていないように感じる。御嵩町は、運営協議会の動き出しが早かっ 

たが、会の中身が変わっていない。地域の子どもとして育てたいという思いが大切になる。後発の市町村の方が、 

活動が活発になっている。町内６校の運営協議会員で研修会(勉強会)を行いたいと考えている。<安藤委員> 

   ⇒他校との勉強会に参加していきたい。<高山委員> 

研修の実施を、町教委にお願いしていきたい。<佐曽利会長> 

   ・向陽中学校と同一校区なのに、向陽中学校の運営協議会で話し合われた内容を、自分たち御嵩小の協議会員が共 

有できていない。<斉藤委員> 

   ⇒向陽中学校の協議会にも参加している者が、本会の中で情報提供していけるようにしていきたい。例えば、中学 

校では、部活動の地域指導者を探している。<佐曽利会長> 
 
  ⑤そのほか 

   ・保育園では、小学校入学へのアプローチとして、楽しく生活できるように「お手紙」に取り組んでおり、文字を 

書くことへの意識を高めている。 

   ・５年生の校外研修は、郡上で実施して欲しかったとの声が聞こえてくる。 

   Ｑ．次年度、水泳授業について…。水着はどのようにしていくのか？ / Ｂ＆Ｇ海洋センターのプール活用していく 

ことは、決定なのか？ / 授業は１時間単位で行うのか？ 

   Ａ．家庭にある水着で対応していく。 / 御嵩小プールの老朽化もあり、様々な不具合への対応が予想されることか 

ら、現段階ではそのように計画している。 / 着替えや移動が必要なので、２時間連続実施で計画している。 

 

４ 校長よりお礼の言葉 


